

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini dengan baik. Tesis ini berjudul "Leksikon Kearifan Lokal Labuhanbatu Utara: Kajian Ekolinguistik dan Kebermanfaatannya sebagai Pemerayaan Kosakata di SMA". Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih yang tulus penulis sampaikan kepada bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan kepada ibu Dr. Evi Eviyanti, M.Pd., selaku dosen Pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Ucapan terima kasih juga kepada bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., Dr. Malan Lubis, M.Hum., Dr. M. Oky Fardian Gafari, M.Hum., selaku narasumber yang telah banyak memberikan saran-saran demi penyempurnaan Tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran civitas akademika Unimed.
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta para Asisten Direktur, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.

3. Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., selaku Ketua Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Dr. Wisman Hadi, S.Pd., M.Hum., selaku Sekretaris Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, dan seluruh Bapak dan Ibu dosen yang telah memberikan motivasi serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman.
4. Dr. Wisman Hadi, S.Pd., M.Hum., Dr. Tappil Rambe, S.Pd., M.Si., Dr. Surya Masniari Hutagalung, S.Pd., M.Pd., dan Dr. Daulat Saragi, M.Hum., selaku validator yang telah mengoreksi, menilai, dan memberikan saran perbaikan terhadap bahan bacaan yang penulis susun.
5. Siti Rahmah, S.Pd., selaku kepala SMA Negeri 1 Kualuh Selatan, Yatiman, S.Pd., Nur Jannah Sitorus, S.Pd dan Widya Astuti, S.Pd., selaku guru Bahasa Indonesia dan staf/ pegawai SMA Negeri 1 Kualuh Selatan yang telah memberikan waktu dan kesempatan untuk mendukung aktivitas penulis selama masa penelitian.
6. Teristimewa kepada orang tua tercinta Ayahanda Mistiar dan Ibunda Tukijah serta nenek Ruminah yang telah mengasuh, membesarkan, mendidik, menyekolahkan, serta memberikan semangat dan doa kepada penulis.
7. Adinda Lusi Safitri, Nur Febriyanti, Veni Rahmadia yang telah banyak memberikan dukungan, motivasi, dan doa dalam menyelesaikan Tesis ini.
8. Sahabat teristimewah, Danang Kusumo, Amd. Kom., Rani Nurindah Sari, S.Pd., Meli Melawati, S.Pd., Rina Rahayu, S.Pd., terima kasih atas pemberian semangat, nasihat, dan dukungan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir tesis dengan baik.

9. Sahabat seperjuangan Asri Yulianda, Cica Elida Hanum, Intan Novita, Risma Martalena Tarigan, Tety Aryani Nasution, serta seluruh rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana angkatan V reguler A 2017 Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.

Seluruh perhatian, bantuan, kebaikan, pemikiran yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal kebajikan dan mendapat kemuliaan disisi Allah swt, Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang. Penulis menyadari bahwa tesis berjudul leksikon kearifan lokal Labuhanbatu Utara: kajian ekolinguistik dan kebermanfaatannya sebagai pemer kaya kosakata di SMA, masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi penyempurnaannya. Semoga Tesis ini memberikan manfaat bagi perkembangan dan kemajuan dalam dunia pendidikan serta dapat menjadi sumbangan ilmu pengetahuan dibidang bahasa dan sastra Indonesia dan khususnya pada sekolah-sekolah yang ada di Labuhanbatu Utara.

Medan, Oktober 2019
Penulis,

Kursitasari
8176191005